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Cercle Jules Ferry TIR 
 
 
 
 
 

 
Procès verbal de l’Assemblée Générale du 13/10/2007 

 
 
 
 

Lieu : stand de tir  municipal 
Début de séance : 18h30. 

 
 
 
 
- Appel des Membres du bureau : 
 
 BABOT Jean Claude 
 BASILLE Marc 
 BELUET Franck 
 BERNIER Philippe 
 BOULANGER Alain 
 BOUTMARD Julien 
 COURTEAUD Jean Louis 
 COUTURIER Gilles 
 DUBOIS Eric 
 DUMERY Gilles  
 DURAND Philippe 
 GAUDIN Olivier 

 

 HENRY Damien 
 LAGARDE Jean Pierre 
 LANSON Sylvie 
 LE MERDY Jean Claude 
 LEIZOUR Benoît 
 LICOIS Johanne 
 LOCHET Stéphane 
 MALNOURY Lucien 
 MARTINEAU Jean-Jacques 
 MENIER Jean 
 MERET Frédéric 

 MOLOGNI Alain 
 MORET Gérald 
 PIEDIGROSSI Joëlle 
 PIERROT Emilie 
 RAYEZ Jack 
 REYNE Jean Luc 
 SANQUER Loïc  
 THEURIOT Francis 
 VERGNE  Jean Paul 
 VIANET Noël 

 

 
 

1. Appel des Membres : 
 

Mr COUTURIER Gilles rappelle que pour voter, il faut : 
- être à jour de sa licence 2007/2008, 
- avoir plus de 6 mois d’ancienneté, 
- et avoir plus de 16 ans. 

 
Au 13/10/2007, le club compte 123 membres ayant la capacité de vote. 

Le quorum est donc fixé à 82 voix. 
 

Après l’appel des membres et vérification des pouvoirs : 
- Présents : 47 
- Pouvoirs vérifiés : 45 

Le quorum étant atteint, l’assemblée générale peut délibérer. 
 
 

-  Le Président Gilles DUMERY remercie de leur présence : 
 Mr BAUCHET Maire de Fleury Les Aubrais 
 Mr BARNOUX Adjoint aux Sports 
 Mr DUNOUX Président du CJF 
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2. Approbation A.G.O. de 2006 
 
Le secrétaire demande s’il y a des remarques concernant le procès verbal de l’ A.G.O. du 

04/11/2006. 
 
Aucune remarque  n’étant formulée, le procès verbal de l’A.G.O. est adopté à l’unanimité. 
 
 

3. Rapport moral du Président 
 
Le Président Gilles DUMERY présente le rapport moral du CJF. C’est le trentième rapport moral 

de notre Président. 
 
(le rapport moral du Président est fourni en annexe) 
 
 

4. Rapport d’activités 
 
Le palmarès est lu et met une nouvelle fois en évidence que le club a été très bien représenté à 

tous les échelons, Département, Région et National. 
 
Confirmation de notre place en D1 : 

• Equipe pistolet 10 mètres : 5ième rang 

• Equipe pistolet 25 mètres : 10ième rang 
 
 

5. Rapport Financier 
 
Mr Benoît LEIZOUR donne lecture des comptes arrêtés au 30/06/2007. : 
 (Voir en annexe) 
 
Les différents postes sont détaillés et il est répondu aux questions posées par les membres de 

l’assemblée. 
 
La vérificatrice aux comptes, Mme BOSSARD fait état de la vérification effectuée et confirme la 

bonne tenue des comptes (voir en annexe). N’ayant pas repris sa licence, Mme VEROVE n’a pas 
participé à la vérification aux comptes,. 

 
Il est demandé à l’assemblée si des remarques sont à formuler au sujet de ces comptes ? 
 
Aucune remarque n’étant formulée, le Président demande que soit donné quitus à notre 

trésorier : 
 

Ce qui est fait par le vote à l’unanimité de l’assemblée : l'assemblée approuve le rapport financier 
et donne quitus au trésorier pour sa gestion. 
 
L'assemblée autorise le Président à solliciter le conseil régional afin d'obtenir des aides financières 
pour l'association pour cette nouvelle saison. 
 
Mr Benoît LEIZOUR remercie Sylvie LANSON pour la saisie de tous les actes comptables. 
 
 

6. Nomination des vérificateurs aux comptes 
 
Pour la saison 2007/2008 sont candidats : 

- Mr Jean Marc MARTIN 
- Mme BOSSARD 
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Les candidats sont désignés vérificateurs aux comptes à l’unanimité de l’assemblée présente. 
 
 

7. Bilan sur le fonctionnement du Centre de Tir 
 
La classification au niveau International des pas de tir 10 mètres et les structures d'accueil 

place notre équipement au 1ème rang des stands Français. 
 
500 Tireurs pour le championnat Inter Régional. 
 
Organisation des Master 10M du 8 au 10 décembre 2006 avec la présence des meilleurs tireurs 

français et d'équipes étrangères.  
 
Organisation le 8 janvier 2006 des Inter régionaux 10M. 
 
Une vingtaine de stages différents ont eu lieu dans les locaux (tireurs haut niveau, arbitres ,…) 
 
La détection des cadets au niveau national aura lieu dans la stand de Tir de la ville de Fleury-

Les-Aubrais ; soit 6 stages supplémentaires. 
 
 

8. Candidature au poste de membre du Comité d’Administration 
 
 
Liste des membres candidats à un poste du Comité d’Administration du CJF TIR à Coopter 
 

- KUZMIAK Françine 
- BOBE Philippe 
- MARCHAND Yves 

 
Ils ont été cooptés à l’unanimité de l’assemblée présente. 
 
 

9. Remise des récompenses et bilan sportif 
 
Nos invités ont remis les médailles pour la saison 2006/2007. 
 
Les meilleurs résultats du CJF Tir de la saison ont été recueillis par Pascal VERDY au 
Championnat de France 25-50 mètres qui s’est déroulé cet été à VALMORANGE. Pascal a 
terminé : 

- 2ième en standard 25 Mètres 
- 4ième en pistolet 25 mètres  
- 7ième en pistolet libre 50 mètres. 

 
 
Tous les résultats sont disponibles sur le Site de l’association à l’adresse suivante :  
http://pagesperso-orange.fr/cjftir/Resultats CJF.htm 
 
 

10. Composition du Bureau 
 
Le Président Gilles DUMERY rappelle la composition du nouveau bureau : 
 
Président : DUMERY Gilles 
Vice Présidents : DURAND Philippe 
 : MORET Gérald 
Secrétaire : COUTURIER Gilles   
Secrétaire adjoint  :  
Trésorier : LEIZOUR Benoît 
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Trésorier adjoint  : LANSON Sylvie 
Contrôleur de gestion : MENIER Jean 
Contrôleur secrétariat : BOULANGER Alain 
Conseiller en gestion : RAYEZ Jack 
Armurier : MALNOURY Lucien 
Membres : BABOT Jean Claude 
 : BASILLE Marc 
 : BELUET Franck 
 : BERNIER Philippe 
 : BOUTMARD Julien 
 : COURTEAUD Jean-louis 
 : DUBOIS Eric 
 : HENRY Damien 
 : GAUDIN Olivier 
 : LAGARDE jean Pierre 
 : LICOIS Johann 
 : LOCHET Stéphane 
 : MARTINEAU Jean Jacques 
 : MOLOGNI Alain 
 : MERET Frédéric 
 : PIEDIGROSSI Joëlle 
 : PIERROT Emilie 
 : REYNE Jean-Luc 
 : SANQUER Loïc 
 : THEURIOT Francis 
 : VERGNE Jean Paul 
 : VIANET Noël 

Membres Cooptés : KUZMIAK Françine 
 : BOBE Philippe 
 : MARCHAND Yves 

 
 

11. Questions diverses 
 
Pas de questions diverses 
 
 
L’ordre du jour étant clos, notre Président donne la parole à notre Maire pour le mot de la fin. 
 
Mrs BAUCHET remercie le club pour son implication et son action efficace au sein de la Ville de 

Fleury-Les-Aubrais. 
 
 

 
Plus aucune question diverse, l’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20H15. 

 
 Le Président Le Secrétaire 

 Gilles DUMERY  Gilles COUTURIER 

 
 
 
 
 



 Annexe : rapport moral CR AG du 13/10/2007 

 
Rapport moral 
 
 
 
Une saison très riche se termine et déjà nous sommes face aux poteaux pour réaliser un Drop 

parfait pour cette saison 2008. 
 
Nous pouvons nous appuyer sur un Pack puissant, avec nos deux équipes de Division I en 

pistolet 10 mètres et 25 mètres qui sont toujours en première ligne, classées à la 5ème place du 
tableau de marquage National dans les deux épreuves ! 

 
Notre association Cercle Jules Ferry Tir est qualifiée « en phase de conquête » dans le 

classement national et inspire quelques inquiétudes aux plus grands clubs du championnat. 
 
Mais le banc des remplaçants est bien garni en carabine ou notre club montre également des 

capacités à être présent en Deuxième Division carabine 10 mètres. 
 
Le terrain est difficile mais le regroupement  autour de nos premières lignes doit donner 

l’avantage, il reste à transformer cet essai. 
 
Notre association est un élément charnière dans la vie sociale de notre agglomération, l’accueil 

et la gestion deviennent un véritable travail au sens propre et nous devons remercier notre 
municipalité, notre maire et également le conseil général et  le conseil régional qui nous apportent 
soutien et aides chaque saison. 

 
En 30 années de gestion, nous n’avons jamais été déficitaires et jamais nous n’avons été faire 

des demandes d’aides financières à notre municipalité, la gestion d’une association doit prendre 
en compte cet élément de civisme. 

 
L’organisation des stages nationaux et du seul match International 10 mètres ayant lieu en 

France, nous permet d’équilibrer nos budgets et de maintenir un coût de carte de club accessible à  
tous. L’aide constante et le partenariat avec la Ligue du Centre sont également un soutien 
important pour notre association. 

 
La combinaison de notre équipe de bénévoles est la clé de la réussite, sans vous, rien n’est 

possible. Merci tous particulièrement aux membres du comité directeur, équipage valeureux de 
notre vaisseau qui loin du fantôme qu’il a été durant de nombreuses années et après de nombreux 
combats, vogue maintenant vers de belles aventures. 

 
A nous d’armer un équipage neuf, l’an prochain, année olympique, nous devrons réélire au 

mois de juin un nouveau comité directeur pour une durée de quatre ans. 
 
Dès maintenant il nous faut sonner le rappel afin de mettre sur le pont des hommes et des 

femmes à la manœuvre, sûrs d’eux et engagés avec nous et avec notre ville. 
 
 
Soyez fière de votre sport, faites en la promotion, parrainez de nouveaux tireurs et faites visiter 

nos installations municipales et transformons ce soir les essais tous ensemble pour gagner. 
 


